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“Si alguien ha destapado las fechorías de esta Alcaldía he sido
yo”

A tres semanas de las elecciones del 29 de octubre, Roberto Ortiz se mantiene
en el primer lugar de intención de voto para la Alcaldía de Cali.

El concejal habló con el Diario Occidente sobre las controversias de la
competencia por el primer cargo de la capital del Valle del Cauca y dejó claro
que no tiene ninguna relación con el alcalde Jorge Iván Ospina, de quien dijo
que “es el peor alcalde en la historia de Cali”.

Según Ortiz, tratan de relacionarlo con Ospina con el propósito de debilitarlo
por ser el favorito para ganar la Alcaldía de Cali.
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A tres semanas de las elecciones se siente que la campaña por la
Alcaldía de Cali subió de tono y que hay una confrontación de
señalamientos entre usted y Alejandro Eder, ¿por qué?
Esa pregunta debería hacérsela a él, que es el que se ha dedicado a atacarme.

Mire, ningún candidato a la Alcaldía de Cali ha socializado tanto sus
propuestas como yo, que he presentado en eventos masivos mi propuesta de
seguridad, de movilidad, para las mujeres, pero el señor Alejo, que vive alejado
de la realidad de Cali, porque solo viene a la ciudad cada cuatro años para ser
candidato, se la pasa inventándome todo tipo de cuentos en su desespero
porque yo he ganado todas las encuestas.

Pero usted también ha dicho muchas cosas de él…
Si él dice que soy el candidato de Jorge Iván Ospina, yo no puedo quedarme
callado ante semejante mentira. Eso es una infamia.

Mire, si alguien ha destapado las fechorías de esta Alcaldía he sido yo.

Desde el Concejo de Cali he dejado constancia tras constancia, he hecho las
denuncias de manera pública en las redes sociales, a través de los medios de
comunicación, de todas las irregularidades cometidas por este alcalde, que es
el peor alcalde en la historia de Cali.

Yo simplemente lo que he hecho es señalar la incoherencia del señor Eder, que
me señala de cosas que él hace, porque su campaña está llena de aliados de
Jorge Iván Ospina, como el exconcejal Milton Castrillón, que fue el ponente de
las megaobras con las que tumbaron a los caleños en el primer gobierno de
Ospina; allá está el señor Alex Durán, que hace cuatro años fue candidato a la
Alcaldía y se retiró para unírsele a Ospina; allá está el senador Carlos Abraham
Jiménez, a cuyo grupo político Ospina le entregó la Uaesp, la entidad del
escándalo por el negocio del alumbrado público; está Carlos Hernán
Rodríguez, presidente del Concejo, que es el que se encarga de coordinado las
cosas para que se apruebe todo lo que Ospina pide, y la lista sigue.

¿Entonces por qué de la otra campaña insisten en que usted es el
candidato del continuismo?
Es una estrategia de guerra sucia. Una de las razones por las que los caleños
confían en mi es porque he mantenido una posición coherente como opositor
del gobierno de Ospina, entonces por eso tratan de relacionarme con él, para
engañar a los caleños y tratar de debilitar la credibilidad que la gente tiene en
mi, pero ahí sí tacan burro, como decimos aquí, porque los caleños no son
bobos, ellos me han visto cuatro años denunciando a Jorge Iván Ospina y no
he dejado ni dejaré de hacerlo.

¿Qué garantías les ofrece a los caleños en ese sentido?



¡Qué más prueba que todas las denuncias que he hecho contra Ospina y su
gobierno! En mis redes sociales las encuentran, pero, además, le cuento algo,
le envié una carta al Fiscal general de la Nación, a la Procuradora general de la
Nación y al Contralor general de la República en la que les planteo tres cosas:

Primero, les pido que designen una comisión de alto nivel que venga a Cali a
partir del 1 de enero a investigar a fondo todas las denuncias de corrupción de
los últimos cuatro años, o sea durante el gobierno de Jorge Iván Ospina.

Segundo, me comprometo, como próximo alcalde de los caleños, a entregarles
toda la información que requieran para llegar a la verdad y a los responsables
de haber defraudado a los caleños.

Y tercero, les pido que acompañen mi gobierno con su vigilancia, porque con
Roberto Ortiz como alcalde habrá cero tolerancia con la corrupción, y si alguien
en mi gobierno llega a hacer algo indebido, yo mismo lo denuncio.

Como pueden ver, yo no le voy a tapar nada a Ospina, lo que encuentre malo lo
denuncio.

Pero usted también le dice y le dice a Alejandro Eder que vive
“alejado de la realidad de Cali”, ¿le parece que está bien?
A diferencia de lo que él dice de mi, lo que yo digo de él es totalmente cierto, el
señor vive alejado de la realidad de Cali.

¿Qué hizo durante la pandemia? Se fue a Miami a buscar la vacuna, ¿sabe qué
hice yo? Me fui a los barrios, porque el aislamiento tenía a miles de caleños sin
comida, me fui a repartir mercados, a hacer ollas comunitarias.

¿Sabe qué hizo el señor Alejo, alejado de la realidad de Cali durante el estallido
social? Otra vez salió corriendo para Miami.

¿Qué hizo Roberto Ortiz? Se fue otra vez a los barrios a hablar con la gente
para promover el diálogo y una salida pacífica, para que no mataran a nuestros
jóvenes ni a nuestros policías, porque al fin de cuentas todos somos el mismo
pueblo y todos queremos una mejor calidad de vida.

¿Va a ir a los debates?
Primero aclaro que yo he asistido a muchos debates con la ciudadanía, en los
barrios, dándoles la cara directamente.

Aclarado eso le cuento que yo sí voy a ir a los debates televisados, pero con
condiciones claras.



Lo que he pedido es que nos enfoquemos en las propuestas, que contemos
qué vamos a hacer, cómo lo vamos a hacer, que presentemos nuestras
visiones de ciudad, para que los caleños voten a partir de información real y no
a partir de las infamias que inventan los que están desesperados porque
saben que van a perder.

¿Usted vio que en uno de los debates hasta llevaron una imagen mía y otros
candidatos la rayaron con mensajes contra mi? Eso es un irrespeto, yo no me
voy a prestar para que otros hagan shows conmigo a partir de mentiras, de
insultos y de burlas.

Usted está recorriendo Cali con el vehículo blindado que propone
para la Policía, ¿Cómo ha recibido la gente su propuesta de
seguridad?
Muy bien, con la esperanza de saber que van a tener un alcalde para el que la
seguridad será prioritaria. Recuerde que en Cali hay más de 180 estructuras
criminales que tenemos que combatir, y para combatirlas de manera efectiva,
tenemos que tener más policías, pero también darles herramientas para que
puedan hacer su trabajo.

Lo que yo propongo es la creación del Sistema Integrado de Seguridad
Ciudadana de Cali, Sisec, que estará conformado por 10 drones, 500 alarmas
inteligentes, 500 cámaras que funcionarán con inteligencia artificial y
reconocimiento de placas vehiculares, 60 motocicletas de reacción inmediata
y 50 vehículos blindados como el que llevo a los barrios para explicar la
propuesta.

Esto será ejecutado por la Policía Metropolitana que recibirá recursos de la
Alcaldía para capacitar a cerca de 500 policías, hombres y mujeres, para la
operación del sistema, para que sean los delincuentes los que sientan temor
de salir a las calles y que los caleños puedan salir tranquilos y disfrutar esa
otra Cali que demostraremos que sí es posible.

Posible contaminación hídrica
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